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che tipo di accordi sono stati presi da 
Provincia, Calamandrei e Comune di Ca-
sale a garanzia della sicurezza degli stu-
denti? 

«Chi arriva in treno scende in 
stazione e chi usa il bus o scende in 
stazione o scende davanti al Cesaris 
oppure in via Pettinari, dove abbia-
mo istituto, sempre in accordo con 
l’azienda dei trasporti e col Comune, 
una fermata vicina all’oratorio per 
la linea bus che proviene da Orio 
Litta. Il servizio del Tpl non è però 
il servizio scuolabus e la sicurezza 
garantita lungo il tragitto è quella 
garantita anche a Lodi, a Codogno 
e nella stessa Casale per il Cesaris 
lungo percorsi viabilistici regolari. 
Quanto a via Battisti, davanti al-
l’oratorio, per evitare che gli stu-
denti sostino sulla strada prima di 
entrare, valuteremo con la scuola 
la possibilità di farli attendere 
dentro il cortile e col Comune even-
tuali accorgimenti per la viabilità 

munità Europea dello Sport 2026 
“Terra di fiumi” che stiamo co-
struendo con altri comuni del terri-
torio». È presente anche un angolo 
shop del caseificio dove si troverà 
anche il cioccolatino dalla forma 
sferica Lollydop e dove spendendo 
una certa cifra si avrà in regalo una 

È iniziata mercoledì la quarta 
edizione della festa del gorgonzola 
del caseificio Croce, che animerà il 
week end in città. «Ormai è un 
evento tradizionale, che attira mi-
gliaia - speriamo - di visitatori che 
vengono ad assaggiare l’eccellenza 
di Casale - spiega il sindaco Elia Del-
miglio -. L’amministrazione e la Pro-
loco non possono che patrocinare 
un’iniziativa che per noi valorizza 
il territorio. L’invito è a tutta la co-
munità e al territorio, provinciale 
e non solo, a venire a Casale per del-
le serata all’insegna del buon cibo». 
Dal primo cittadino il ringraziamen-
to agli organizzatori dell’iniziativa 
che crescendo si fa sempre più im-
pegnativa. «Dalla prima edizione a 
oggi i metri quadri che usiamo sono 
raddoppiati - raccontano gli orga-
nizzatori -; abbiamo uno spazio co-

perto di 1400 metri quadri. Ringra-
ziamo il Caseificio Angelo Croce, gli 
sponsor che ci sostengono e i volon-
tari senza i quali un evento di que-
sta portata non potrebbe esistere. 
Cerchiamo di fare le cose sempre 
più in grande». «Continua a miglio-
rare la qualità del cibo, l’attenzione 
ai piatti - spiegano dal caseificio -. 
È una festa ma c’è molto attenzione 
al cibo, è un ristornate a cielo aperto 
che può essere vissuto anche con 
il brutto tempo vista la struttura 
presente». La manifestazione non 
è però solo legata al cibo, infatti di-
versi eventi animano le serate; il più 
atteso è quello di questa sera con li-
ve show “Voglio Tornare Negli Anni 
90”, che sta spopolando in tutta Ita-
lia. «Nella stessa serata - ha aggiun-
to il sindaco - proietteremo la pre-
sentazione del progetto per la Co-

urbana».  

La provincia di Lodi ha mai opzionato al-
tre strutture per il trasloco?  

«Fin dalla primavera del 2023, 
quando abbiamo ricevuto la confer-
ma fondi, ci siamo confrontati con 
l’Istituto ed anche col Comune di 
Codogno ma alla fine non sono stati 
trovati altri spazi pubblici o privati 
idonei».  

Che alternativa è stata garantita invece 
al CPIA (prima attivo dentro l’oratorio 
e tuttora senza sede) nell’imminenza 
dell’avvio dei corsi?

  «La legge assegna ai comuni la 
competenza sui CPIA, quindi al Co-
mune di Casale. Noi siamo comun-
que sempre disponibili con spirito 
collaborativo e infatti è in corso un 
confronto per trovare una soluzio-
ne prima dell’avvio dei corsi a fine 
ottobre».

©RIPRODUZIONE RISERVATA

L’intervista La rassicurazione del consigliere delegato della Provincia Saltarelli

«Calamandrei, non c’è nessun caos: 
rimborsi garantiti per gli studenti»

L’ingresso degli studenti alla casa del giovane a Casale 
Un’altra novità per la Polizia 

Locale di Casalpusterlengo che, 
dopo i turni straordinari nel mese 
di settembre annuncia l’arrivo di 
un nuovo agente. Il giovanissimo 
nuovo arrivato si chiama Thomas 
Lanzi, è nato nel 1999 ed è resi-
dente nel cremonese. Quella 
che sta iniziando in città non è 
però la sua prima esperienza, in-
fatti in precedenza ha prestato 
servizio, da febbraio 2024, presso 
la Polizia Locale nel Comune 
di Soncino. In questa sua prece-
dente esperienza si è occupato 
prevalentemente di polizia stra-
dale e polizia amministrativa e 
ciò gli sarà probabilmente utile 
nel suo nuovo impiego a Casalpu-
sterlengo. Quella di Thomas Lan-
zi è la terza assunzione nel giro 
di cinque mesi all’interno della 
Polizia Locale di Casale e si in-
scrive nel progetto di potenziare 
il servizio avendo un presidio più 
importante in città. Qualcosa che 
farà sentire più sicuri i cittadini, 
sapendo che ci sono più persone 
che 
possono occuparsi di sorvegliare 
il territorio.  A proposito di sorve-
glianza del territorio, l’arrivo 
del nuovo agente è una novità 
che arriva a poco tempo di di-
stanza dalla notizia che l’ammi-
nistrazione comunale di Casalpu-
sterlengo ha aderito al progetto 
Smart: Servizi di monitoraggio 
aree a rischio del territorio di Re-
gione Lombardia che finanzia 
turni straordinari di controllo del 
territorio per il mese di settem-
bre. Un’iniziativa che a Casale 
consente di organizzare un mag-
giore controllo serale. Le pattu-
glie quindi, per tutti i fine setti-
mana di settembre sono impe-
gnate in attività di controllo stra-
ordinario del territorio. Ma le no-
vità non dovrebbero finire qui vi-
sto che Elia Delmiglio ha recente-
mente parlato anche di voler la-
vorare per dotare la Polizia locale 
di taser e quindi di voler fare un 
ragionamento su un investimen-
to in questo senso, a tutela degli 
agenti. n 
Veronica Scarioni 

Nuovo agente a Casale Scarioni

Sicurezza 

Polizia locale,
nuovo agente:
è il terzo
in cinque mesi

Presentata la quarta edizione della festa del gorgonzola Scarioni

maglietta. L’appuntamento è fino 
a domenica in piazza mercato dalle 
ore 19 (sabato e domenica a pranzo 
dalle 12 alle 14.30), anche in caso di 
maltempo. Il menu e altre informa-
zioni si trovano sul sito internet 
www.festadelgorgonzola.it. n 
Veronica Scarioni 

Cucina La kermesse del caseificio Croce               è arrivata alla quarta edizione: «L’evento valorizza il territorio»

La festa del gorgonzola
animerà il weekend

di Sara Gambarini 

«Trasporti e rimborsi garantiti 
come da accordi, nessun caos»: il 
consigliere provinciale delegato ai 
trasporti Daniele Saltarelli intervie-
ne a pochi giorni dall’avvio del nuo-
vo anno scolastico dell’istituto Ca-
lamandrei che dalla sua storica se-
de di Codogno è stato trasferito a 
Casale, nei locali dell’ora-
torio di via Battisti, a cau-
sa del maxi cantiere Pnrr. 
Una prima campanella 
suonata tra non poche 
critiche. Gli studenti di 
Codogno che prima non 
utilizzavano mezzi per re-
carsi a scuola oggi li uti-
lizzano e gli studenti dei comuni li-
mitrofi hanno cambiato destinazio-
ne. 

I costi di questi trasporti verranno tutti 
assorbiti dalla provincia di Lodi e fino al-
la fine dell’anno scolastico? E a quanto 
ammonta a bilancio la copertura dei 
rimborsi?  

«Innanzitutto ci siamo preoccu-
pati di fare in modo che tutti gli stu-
denti potessero raggiungere Casale 
e ringrazio la dirigente scolastica 
sempre collaborativa. Parliamo di 
133 studenti di Codogno ai quali è 
stato assicurato il rimborso dell’ab-
bonamento annuale del treno per 
venire a Casale in quanto il servizio 
ferroviario è stato individuato co-
me quello che offre collegamenti 
più diretti e comodi, anche in termi-

ni di orario. Ci sono poi circa 30 stu-
denti che provengono da comuni li-
mitrofi che possono servirsi ugual-
mente della linea ferroviaria e infi-
ne circa 45 studenti sempre di altri 
comuni limitrofi che utilizzavano 
e continueranno ad utilizzare il 
pullman ma con destinazione Casa-
le al posto di Codogno. Le famiglie 
di tutti questi studenti possono pre-

sentare richiesta di rim-
borso: per gli studenti di 
Codogno e comuni limi-
trofi che prendono il tre-
no così come era stato in-
dicato di fare, il rimborso 
sarà totale, per gli studen-
ti che già viaggiavano in 
bus ma che hanno cam-

biato solo la destinazione sarà rim-
borsata soltanto la differenza, ossia 
la maggiore spesa rispetto ai costi 
sostenuti quando si recavano a Co-
dogno. A bilancio al momento ab-
biamo stanziato 36 mila euro per 
sostenere per tutto l’anno scolasti-
co i rimborsi legati alla questione 
Calamandrei: appena arriveranno 
tutte le domande, avremo la stima 
precisa e, se necessario, aggiunge-
remo risorse. Inoltre, alla luce del 
fatto che il Calamandrei prevede 
dei rientri pomeridiani, a partire dal 
23 settembre, la linea S004 lungo la 
dorsale castiglionese effettuerà, 
grazie alla disponibilità dell’agen-
zia, anche fermate che prima non 
effettuava».  

Quanto al percorso verso via Battisti, 

Saltarelli 








